



現場での仕事は、インタビュー日の週からが初めてでワクワクしている様子の二人。入社後しばらくは配送業務の手伝いを研修としておこなっていました。楽しみにしていた現場仕事では、金物を取ったり、間柱を入れたりする等の業務を職人さんに教わりながら、取り組みました。



二人に突撃インタビュー！



Q 大工という仕事のどこが好き？

一生懸命な仕事、勤勉で慎重な仕事であるところが好きです！

Q 仕事は楽しいですか？

(出来るが増えるのが嬉しそうな様子で)とても楽しい！

Q 配送の手伝いで学んだことは？

木の重心の取り方や、丁寧な運び方などを学びました。

Q 大工仕事を学んだあとの目標は？

地元に戻って大工のワークショップを開きたい。また、友達へも伝えていきたいです。帰国するか、日本で仕事を続けていくかは考え中。将来は木の彫刻や、椅子などの家具づくりにも興味があります。

ソン君、トゥ君には快く取材に応じてもらいました！
ありがとうございました☺



DAI3WOOD通信 2024.6月号

発行元 株式会社第三木材

TEL:0268-62-1202

〒389-0514 長野県東御市加沢201-5

MAIL:info@dai3wood.co.jp



グエン・ドック・ソン君

レー・タン・トゥ君

株式会社第三木材
社屋前の看板にて

大工職人を志して。
新たに仲間に加わった
技能実習生の紹介

株式会社第三木材に、二人の外国人技能実習生が新たに仲間として加わりました。自国を離れ、日本で技能を学ぶ二人は現在、軽井沢の現場で日々業務に携わっています。外国人技能実習制度とは、外国人が日本で一定期間働きながら技術や知識を学び、帰国後にそのスキルを活かして自国の発展に貢献することを目的とした制度です。弊社においても、技能実習生を受け入れ、大工職人を育成する社内体制を築いています。今回は、新たに仲間に加わった二人の技能実習生、ソン君とトゥ君にインタビューをしました！同日に入社し、仲の良い二人。日本に来て日は浅いですが、言葉も仕事も、全てが学びで、学ぶことでイキイキしている姿が印象的です。そんな明るく、仲の良い二人が将来の夢や日々の業務について語ってくれました。